



Los infartos de la administración Prescripción de infracciones y sanciones /

Diego Díez, Luis Alfredo de

Colex,
2019

Monografía

El transcurso del tiempo no es un elemento inocuo en Derecho. En el procedimiento sancionador, tiene efectos liberatorios para el inculpado. Si no se administran adecuadamente los tiempos en el ejercicio de la potestad sancionadora, la infracción puede prescribir o la sanción devenir inejecutable por prescripción. En cualquier caso, el procedimiento sancionador, con los recursos materiales y humanos empleados, habrá sido inútil. De ahí la importancia que, tanto para la Administración como para los inculpados, tiene conocer y manejar correctamente las claves que regulan el instituto de la prescripción. La presente obra examina esta institución desde una visión, sobre todo, práctica. Así lo demuestran las múltiples y continuas referencias jurisprudenciales, aunque sin olvidar las interesantes aportaciones doctrinales en la materia. El resultado es un pormenorizado estudio de la variada problemática que, a la hora de aplicar la prescripción, se plantea diariamente ante los órganos jurisdiccionales, ofreciendo soluciones reales a situaciones reales

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:28443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbGVicmF0aW9uOmVzLmJhcmF0ei5yZW4vMjQ2MjQzMzY>

Título: Los infartos de la administración Prescripción de infracciones y sanciones Luis Alfredo de Diego Díez

Editorial: A Coruña Colex 2019

Descripción física: 175 p. 21 cm

Tipo Audiovisual: Derecho administrativo Derecho procesal

Mención de serie: Biblioteca Jurídica de Bolsillo. Colección Administrativo

Bibliografía: Bibliogr.: p. 171-175

Copyright/Depósito Legal: C 1930-2019

ISBN: 9788418025181

Materia: Sanciones administrativas

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60
- informa@baratz.es